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В обзоре представлены данные о распространенности и выраженности способности 

микроорганизмов разных таксономических групп инактивировать про- и противовоспали-

тельные цитокины. Описана продукция цитокиноподобных веществ штаммами условно-

патогенных микроорганизмов. Приведены сведения о различии в выраженности признака 

у штаммов, выделенных при разных патологиях, протекающих с разной степенью тяже-

сти. Отмечена возможность использования данного признака для разработки алгоритма 

прогнозирования риска развития заболеваний и осложнений, для дифференциации пато-

генных вариантов микроорганизмов на этиологически значимые штаммы и представите-

лей транзиторной или/и мутуалистической микробиоты, что открывает перспективы для 

отбора авирулентных производственно-ценных культур.  
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The review presents data on the prevalence and severity of the ability of microorgan-

isms of different taxonomic groups to inactivate pro- and anti-inflammatory cytokines. The 

production of cytokine-like substances by strains of opportunistic microorganisms is described. 

Information is provided on the difference in the severity of the trait in strains isolated from dif-

ferent pathologies occurring with varying degrees of severity. The possibility of using this fea-

ture to develop an algorithm for predicting the risk of developing diseases and complications, 

to differentiate pathogenic variants of microorganisms into etiologically significant strains and 

representatives of transient or/and mutualistic microbiota, which opens up prospects for the se-

lection of avirulent production-valuable crops. 
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